

Marx zur Missbrauchsaufarbeitung: "Kein Schlusspunkt"

...

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" äußerte sich nach der Tagung enttäuscht über das Ergebnis. Dieses sei bei der "Mammutaufgabe der Aufarbeitung sexuellen Missbrauchs" vage und unbefriedigend. "Warum wurde nicht auch hier ein detaillierter Bericht über die einzelnen Diözesen vorgelegt? Stattdessen bleibt es beim Austausch über den Stand der Aufarbeitung in Bayern sowie bei Überlegungen, wie in diesen Fragen weiter kooperiert werden kann."

...

<https://www.pnp.de/nachrichten/bayern/Bayerns-Bischoefe-treffen-sich-in-Regensburg-4275601.html>

Zuletzt geändert am 31.03.2022